

Die Vorklinik macht Platz fürs Graz Center of Physics Kreislaufwirtschaft: Hörsaalsessel, Tische und Uhren für Uni- Fans

Ein alter Hörsaal-Sessel für daheim? Als Erinnerung an die Studienzeit? Bevor die Vorklinik dem Graz Center of Physics Platz macht, werden am 4. und 5. Juli 2023 zahlreiche Einrichtungsgegenstände des Gebäudes aus den 1970er-Jahren zu günstigen Preisen verkauft.

Die Bundesimmobiliengesellschaft (BIG) wird auf dem Areal der Vorklinik das Graz Center of Physics für Universität Graz und TU Graz errichten. Das nach dem kürzlich erfolgten Auszug der Med Uni Graz und weiterer Mieter:innen leerstehende Gebäude weicht einem modernen und klimafitten Zentrum.

Vor Baubeginn im kommenden Herbst hat die BIG das sozioökologische Start-up „BauKarussell“ und erster Anbieter für Social Urban Mining beauftragt, Ausstattung und Materialien demontieren zu lassen und einen guten Teil davon in die Wiederverwendung und Wiederverwertung zu bringen – darunter Einbaukästen, Lampen und Türen. Die Kantine geht unentgeltlich an den gemeinnützigen Verein SaST (Soziale Arbeit Steiermark), der mit Transitarbeitskräften Schulbuffets betreibt, und wird im Grazer Gymnasium Lichtenfels zum Einsatz kommen.

Re-Use-Box am 4. und 5. Juli

Schlusspunkt des „Social Urban Mining“-Projekts ist der Re-Use-Box-Tag am Dienstag, 4., und am Mittwoch, 5. Juli 2023, jeweils von 9 bis 17 Uhr.

Zum Verkauf gegen Selbstabholung und teils Selbstabbau stehen unter anderem Uhren, Tische, Spinde sowie Sessel aus den Hörsälen der Vorklinik.

Abbau und Einbringen der Objekte in die zirkuläre Wiederverwendung bzw. -verwertung wird seit Februar 2023 von „BauKarussell“ gemeinsam mit dem Verein SaST – unter Berücksichtigung sozialer Aspekte bei den Arbeitskräften – durchgeführt.

<https://www.baukarussell.at>

Kontakt für Rückfragen:

MMag.^a phil. Irene Schanda
Öffentlichkeitsarbeit, BauKarussell:
M: irene.schanda@reuseaustria.at
T: +43 (0)677 6443 7547